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为进一步强化“书记抓、抓书记”
的责任导向，持续提升新密基层党建
工作的科学化水平，近日，新密市委书
记蒿铁群主持召开乡镇（街道）党（工）
委书记抓基层党建工作述职评议会。
李芳、薛晓军、付建峰、翟国防、辛绍河、
虎荣鑫、曹红学等出席会议。

会上，米村镇、袁庄乡、牛店镇等 18
个乡镇党委书记，办事处党（工）委书记
作了抓基层党建工作述职，对基层党建
的亮点、不足之处和明年要抓的重点工
作进行了专题汇报。

郑州市委组织部办公室主任陈英涛
进行点评，肯定了各基层党建取得的成
绩，他指出，新密市基层党建工作重点

突出，措施得当，有力推进了各项决策
部署的落实，促进了社会大局的和谐稳
定。同时他也针对性地指出了存在的
问题和不足。

蒿铁群认真听取了各乡镇办的述
职汇报，分别对各乡镇办进一步抓好基
层党建工作提出了具体要求，希望各乡
镇办再接再厉、持之以恒抓好基层党建
各项工作，服务推动经济社会又好又快
发展。

蒿铁群要求，各级党委党组织和党
员干部要增强抓党建工作的政治自觉
性、思想自觉性、行动自觉性。始终把
管党治党的工作放在心上，抓在手上；
要突出重点，抓整改、促落实，确实把党

建工作落实到行动上；要进一步理清思
路，着眼新密市发展大局，发挥优势，找
准定位，全面推进基层党建各项工作的
落实。

蒿铁群强调，要强化责任，全面推
进基层党建各项工作落实，坚持问题导
向、精准发力，建立基层党建常态化、长
期化、规范化的机制，促进基层党建整
体水平的提升；要创新工作方式方法，
不断提升工作的前瞻性、针对性和实效
性；要完善考核考评，层层压实责任、科
学考评责任、从严追究责任，营造良好
的政治生态，不断推动新密市党建工作
取得更大成绩。
新密播报 孙浩 通讯员 刘月

近日，新密市人大组织全市各乡
镇、街道办事处在超化镇召开乡镇（街
道）人大工作座谈会。新密市人大常委
会主任王玉枝，副主任许东凡、秦耀堂，
党组副书记申惠萍，党组成员李霞出席
会议。

王玉枝指出，今年以来，全市各乡
镇（街道）人大结合各自实际，认真履行
职责，抓培训、抓管理、抓履职、抓督办，
充分发挥职能作用，为新密市的经济社
会发展和基层民主政治建设作出了重
要贡献。

王玉枝要求，要进一步增强乡镇人
大监督工作的针对性和实效性。突出

围绕推动辖区科学发展开展工作。重
点围绕优化经济发展环境、交通路网建
设、招商引资、新型城镇化建设等工作
开展调查研究；要突出围绕推进基层法
治建设开展工作。各乡镇人大要加强
对广大人民群众的法制宣传教育，加强
涉农法律法规的执法检查，积极协助党
委政府解决热点问题，化解社会矛盾，
维护社会稳定；要突出围绕促进社会和
谐开展工作。乡镇人大要把督促解决
民生问题放在更加突出的位置，重点围
绕农村教育、医疗卫生、食品药品安全、
环境卫生整治、安全生产等民生问题开
展调查视察。坚持深入基层、深入群

众，广泛听取人民群众的意见和要求，
及时把人民群众的诉求、愿望和意志反
映给党委，为党委决策提供依据。

王玉枝强调，要建立和完善代表工
作的约束和宣传机制，创新代表活动形
式，加强议案建议督办力度，不断激发
代表履职积极性。同时要抓好自身建
设，提高履职能力，使全市乡镇人大工
作再上一个新台阶。

会上，各乡镇（街道）分别介绍了各
自开展人大工作的一些主要做法和成
功经验。与会人员还参观了超化镇人
大代表之家建设工作。
新密播报 孙浩 通讯员 李燕飞

政协新密市四届十八次常委会近
日召开。新密市政协主席桑萌莉，副主
席高永森、岳会玲、李松涛、宋林祥出席
会议。新密市委常委、常务副市长辛绍河
列席会议。

会议听取、表决通过了市政协调研
组《关于我市徐霞客游线历史文化发掘
暨保护利用工作的调研报告》；听取审
议了新密市委市政府两办关于 2015 年
度提案办理工作情况的汇报，对10件重
点提案承办单位办理情况进行了民主

测评，征求了与会人员对市政协领导班
子“三严三实”专题教育活动的意见。

桑萌莉指出，“徐霞客游线标志地
寻找与认证工作能够丰富我市文化旅
游资源，极大推进我市全域旅游的发展，
大幅提高我市知名度、美誉度，能够填补
我市在世界非物质文化遗产的空白。全
市广大政协委员要主动作为，进一步增
强文化保护意识，认真学习了解我市厚
重的文化历史，使传统文化走向大众，激
发广大市民的爱家爱国情怀”。

桑萌莉强调，提案工作是政协参政
议政的主要职能，广大政协委员要精心
选题、深入调查调研，增强提案的针对
性和可行性。各承办单位要把提高提
案质量作为立足点，对委员关注度高、
涉及部门较多、办理难度较大的提案，
加大跟踪办理力度，力求抓出实效。同
时要深度谋划好2016年度各项工作，不
断创新政协工作形式、方法，不断提升
政协工作水平。
新密播报 孙浩 通讯员 刘世杰

■市长信箱

市民：体育场乒乓球台坏了
市长信箱：招标采购后更换

近日，市民反映“新密市体育场的乒乓
球台太旧了，石板台面严重变形弯曲，
而且还没有球网，中间摆上砖头玩，太
影响新密体育的形象了吧？能不能像
青屏山公园一样换上新球台”。
新密播报 韩沛洁

市长邮箱回复：
市民反映的体育场乒乓球台需更换

的问题，这项工作此前已在进行中。球
台采购申请市政府已批复，待相关部门
按有关程序进行招标采购后，我们会及
时将旧的乒乓球台全部进行更新，为广
大市民提供良好的健身环境。

——新密市教育体育局

为此记者也联系到新密市体育场相
关负责人，负责人告诉记者，更换体育设
施已经着手在做了，目前正在进行相关
采购，我们会尽快落实此事，让新密老百
姓早日用到新的乒乓球台。

■如何给“市长信箱”写信？
来信人可登录“中国新密”,在“政民

互动”栏目中点击“市长信箱”，点击您需
要办理的事项，分别有“我要写信、我要
咨询、我要举报、我要投诉”按照网站要
求进行相关操作。

■信件办理流程说明：
办理流程：受理 → 转办责任部

门 → 责任部门办理 → 回复写信人
承诺时间：根据问题复杂程度，我们

将在收到提交问题后的7个工作日内反
馈处理结果。

市长热线：68912345

“互联网+微信”助推廉政
新密纪委门户网站刮“清风”

“自查违反八项规定问题，举报徇私
枉法行为”。近日，一条微信在党员干部
中传开，这是该市运用新媒体树正风、倡
廉政的又一具体行动。

记者了解到，今年以来，新密市积极
运用“互联网+”做好党风廉政建设工
作，改版了新密市纪委门户网站，各乡
镇、街道办事处，市直委局及重点企业网
站要与纪检监察网链接，并且在区域网
站主页面设置正风倡廉专栏。建成了手
机报，开设了“清风新密”微博，针对时下
微信应用广泛的特点，市纪委抽出专门
人员定期发布微信信息。对于发出的手
机报、微博和微信信息做到统一出口、统
一口径。加强对重大敏感信息发布的报
告审核，在观点、内容、用语上严格把
关。对违反八项规定、影响经济发展的
噪音，主动发出声音。据统计，今年7月
份以来，每月通过微博、微信转发信息
60多条，主动占领了宣传阵地。

同时，为提高宣传艺术和技巧，纪委
壮大了通讯员队伍，聘请了30多名网络
评论员，从而增强了反腐倡廉宣传的吸
引力、感染力和说服力。近半年来，全市
通过新媒体转发信息 300 多条，推出反
腐倡廉好典型 6 个，组织网上廉政文化
活动 12 次，有力推动了党风廉政建设，
密切了党群干群关系，促进了社会风气
好转。记者 顾翔 通讯员 李绍光

压实责任 推动社会良好发展
新密召开乡镇（街道）党（工）委书记抓基层党建工作述评会

抓培训 抓管理 抓履职 抓督办
新密市人大召开乡镇（街道）人大工作座谈会

表决通过“徐霞客游线历史文化发掘暨保护利用调研报告”

政协新密市四届十八次常委会召开

日前，新密市委副书记、市长张红伟
主持召开市政府 2015 年第 11 次常务会
议，听取该市“十三五”纲要编制和公车
改革等工作汇报。

张红伟强调，“十三五”规划纲要编
制工作对增强新密市经济动能，促进产
业升级、社会进步和民生改善至关重
要。各相关部门要广泛听取意见建设，
提出一批对促进经济发展、解决突出矛
盾针对性强的政策，对转方式、调结构、
促升级带动力大的工程，对推进生态保

护、民生改善和社会公平作用显著的项
目，编制出遵循发展规律、体现改革开
放要求、反映群众意愿的规划纲要和配
套专项规划。

会议听取了发改委关于公务用车
制度改革推进情况的汇报。会议指出，
根据中央、省、郑州市要求，本次参改机
构为党政机关及参照公务员法管理的
人民团体、群众团体、事业单位。人员
范围为各级党政机关在编在岗的处级
以下工作人员全部参加改革。车辆将

取消一般公务用车，保留必要的机要通
信、应急和符合规定的一线执法执勤岗
位车辆及其他车辆。全市党政机关参
改人员实施统一的公务交通补贴标准，
处级每人每月 1040 元，科级每人每月
650元，科员及以下每人每月600元。此
项工作将经过郑州市审批后实施。

会议还研究讨论了市供水节水技
术服务中心迁建，市眼科医院和郑州中
康医院退出事业单位管理等有关事
项。新密播报 孙浩 通讯员 李燕飞

“力促产业升级社会进步民生改善”
新密市政府召开2015年第11次常务会议


